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Zitat von redblack 

Finde, nach Lohkemper und Hack sollte man mit den Wundertüten, Rekonvaleszenten
und Versprechen in die Zukunft langsam tun. Irgendwann ist der Kader aufgebläht.

ich sehe das ganz anders. Die Verpflichtungen passen. Der Weg den man geht passt. Ich sehe
keine Wundertüte. Die haben schon gezeigt was in ihnen steckt. Und mal ganz ehrlich, lieber
sind mir Nonames die was draufhaven als die dauernd genannten Namen die seit Jahren nix
mehr gezeigt haben und nur deswegen überhaupt im Glubbforum auftauchen weil leistbar.

Wie viele junge Spieler kamen in den vergangenen Jahren in der Bundesliga zum Einsatz die
vorher keinen Namen hatten. Mainz, Freiburg, Augsburg etc.
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